

Ressort: Auto/Motor

US-Justizministerium und Umweltbehörde klagen gegen Volkswagen

Washington, 04.01.2016, 19:29 Uhr

GDN - Das US-Justizministerium und die Umweltbehörde EPA reichen im Abgasskandal Klage gegen Volkswagen ein. Der Konzern habe gegen das Umweltschutzgesetz "Clean Air Act" verstoßen, begründeten die Behörden den Schritt.

Sie werfen VW vor, die Abgaswerte von rund 600.000 Dieselfahrzeugen manipuliert zu haben. Der Volkswagen-Konzern hatte im September eingeräumt, dass bei Millionen Fahrzeugen Messdaten mithilfe einer speziellen Software manipuliert worden waren. Im Zuge des Skandals hatte VW-Chef Martin Winterkorn seinen Rücktritt erklärt.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-65546/us-justizministerium-und-umweltbehoerde-klagen-gegen-volkswagen.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com